

Louise Lepeltier

September
2024

Je suis SOUS L'EAU

A travers son projet « Je suis SOUS L'EAU », Louise Lepeltier vous propose de rencontrer Véro. Depuis qu'elle est rentrée de ses vacances sur la Côte d'Azur, elle est restée psychologiquement bloquée là-bas. Désormais, elle ne boit son café plus qu'à la paille et avec une tranche de citron, et a imposé le port des sandales au bureau à tous ses collègues.

Ce blocage psychologique se répercute sur son entourage certes, mais aussi sur sa tenue. Sa veste de tailleur-bouée et sa cravate-palme tentent de la maintenir à flot face à sa charge de travail, tandis que ses escarpins semblent avoir emporté la posidonie et les algues des bords de plage paradisiaques foulés par les pieds de Véro.

Matériel

Tailleur, pantalon et cravate de maillots de bain en lycra, alaise de matelas, mousse, chaussettes en coton, chaussures customisées avec maillots de bain



